



Die Universität Innsbruck trauert um

Dr. Marta Margreiter-Kownacka

Langjährige Projektmitarbeiterin an der ehem. Naturwissenschaftlichen Fakultät

Die Universität Innsbruck und die Fakultät für Biologie betrauern den Heimgang der überaus angesehenen Kollegin. Ihr herausragendes Wirken an der Universität Innsbruck von 1973 bis 1986 als enge Mitarbeiterin von Prof. Pechlaner, mit dem sie ein Indikatorsystem für Gebirgsflüsse entwickelte, bleibt unvergessen.

Wir werden ihr stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Innsbruck, April 2012

o. Univ.-Prof. Dr. Roland Psenner
Vizekanzler für Lehre und
Studierende, ehem. Dekan der
Fakultät für Biologie

Univ.-Prof. Dr. Dr. h.c. mult.
Tilman Märk
Rektor der Universität Innsbruck

Univ.-Prof. Dr. Ulrike Tappeiner
Dekanin der Fakultät für Biologie